



Tatiana Clouthier se lanza vs 'presidenciables' de la oposición

La exsecretaria de Economía, Tatiana Clouthier, se lanzó contra los presidenciables que en algún momento expresaron sus deseos de abanderar a la oposición rumbo a las elecciones de 2024 o se encuentran actualmente en el proceso interno del Frente Amplio por México.

En entrevista con Nación 321, la exfuncionaria federal afirmó que la senadora Lilly Téllez “salió más gatito que fiero” luego de que cuestionara el proceso interno del Frente opositor y se bajara de la carrera presidencial tras haber desafiado a la 4T:

“Lilly Téllez dijo 50 preguntas, o sea, quería hacer un examen de no sé qué tipo, pero Lilly fue la primera que se bajó y dices bueno, la que andaba brava resulta que resultó más gatito que león, o fiero, porque se andaba poniendo muy fierita”.

Clouthier también arremetió contra José Ángel Gurría, exsecretario de la OCDE; y Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, quienes señaló, eran “un chiste mal contado” y un “silencio”: “Se acaba de bajar Gurría que nunca le vi posibilidades, la verdad era un chiste mal contado.... Santiago, voy a usar la frase del hermoso Javier Sicilia que dice que el silencio también es palabra, creo que Santiago da un silencio”, mencionó.

“Se acaba de bajar Gurría que nunca le vi posibilidades, la verdad era un chiste mal contado.... Santiago, voy a usar la frase del hermoso Javier Sicilia que dice que el silencio también es palabra, creo que Santiago da un silencio”, mencionó.

Sobre el exsecretario de Turismo, Enrique De la Madrid, dijo que quedaría bien para presidente... pero de un club privado: “Tienes a Enrique de la Madrid que fue a Monterrey y me tocó verlo allá, y creo que De la Madrid da para ser presidente de un club privado, y con eso no le quito mérito pero hay que poner las cosas en perspectiva”.

Asimismo dijo que el exgobernador de Michoacán, el perredista Silvano Aureoles, debería de estar en la cárcel por irregularidades en su gobierno que ocasionaron el levantamiento de las autodefensas y catalogó como “ridícula” su participación en el proceso del Frente Amplio:

<https://politico.mx/tatiana-clouthier-se-lanza-vs-presidenciables-de-la-oposicion>